

Muni instala baños químicos en las ferias

La Municipalidad de Concepción incorporó baños químicos modernos y gratuitos en las ferias libres que rotan por los barrios. En el sector de calle Mackenna en Barrio Norte se puso en operaciones este sistema.

“La idea es que estos baños estén a disposición de comerciantes y público porque si bien es un servi-

cio básico que debería estar no existía por décadas así es que estamos contentos porque las ferias libres son, además de una fuente de abastecimientos de productos frescos, un patrimonio de nuestra ciudad”, dijo el alcalde Héctor Muñoz.

Serán uno para hombres, otro para mujeres y otro para personas con movili-



BAÑOS EN LAS FERIAS.

dad reducida, cada uno equipado con lavamanos, WC, extractor de aire y generador con bajo ruido”.